



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO IX

ALMERÍA, MARZO 1935

NÚM. 93

---

SEGUNDA ÉPOCA

---

## Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

(Continuación)

---

Palique radiofónico del Dr. Mallou ante la emisora Radio Almería.

( Mis alentos saludos a los que me hacen el honor de escucharme, más afectuosos a quienes alientan con sus juicios halagadores esta labor de divulgación )

Los problemas de higiene infantil están estrechamente ligados a la edad a que ellos se refieren.

A este propósito no es inútil recordar la subdivisión de la infancia desde el punto de vista médico social.

La infancia es el periodo de vida comprendido entre el nacimiento y la pubertad. Se divide en tres:

La primera o pequeña infan-

cia llega hasta el fin de la primera dentición, que termina ordinariamente hacia los treinta meses, dos años y medio.

La segunda o mediana infancia acaba entre el sexto y séptimo año, con la aparición de los dientes permanentes.

La tercera o gran infancia, es el verdadero periodo escolar, termina a los 12 o 13 años en las niñas y se alarga hasta los 14 o 15 en los niños.